

Drittes Interview mit dem SSP-Insider META: Den Zusammenhang herstellen

Mit einer Aktualisierung von META vom 2. und vom 5. März 2018

Übersetzung und Zusammenfassung des [Interviews](#), sowie Überschriften durch Taygeta

Adoninas (der Moderator) erwähnt zu Beginn, dass es während des Interviews einige akustische Interferenzen gab, weshalb in den Ausführungen von META nicht ganz alles exakt verstanden werden konnte.



Das schmerzhaftes Erwachen und Erinnern

META:

Nachdem ich mit einigen wenigen Freunden vom SSP gesprochen hatte, kam ich zum Schluss, dass ich über einige der dunkleren Aspekte der Dunklen Flotte und des SSP sprechen muss.

Man sollte wissen, dass als ich durch mein Erwachen ging und ich viel Zeit mit meiner Sternenfamilie, den aufgestiegenen Meistern und den Engelsreichen verbracht hatte, viel Schmerz und Emotionen aus den dunklen Aspekten jener Periode entfernt wurde. Es war [vorher] so etwas wie ein grauer Schleier da, indem ich wusste, dass diese Dinge geschehen waren, ich konnte aber keinen Schmerz und keine Emotionen spüren. In jenem Prozess kamen dann diese vielen negativen Emotionen aus meinen SSP-Erfahrungen herauf, die ich aufarbeiten musste.

[\(mehr ...\)](#)